



Prensa: Diaria
Tirada: 3.910 Ejemplares
Difusión: 3.267 Ejemplares

► PRESUPUESTOS

El PSOE exige un fondo de compensación a la subida de tasas universitarias

ICAL / VALLADOLID

El Grupo Socialista en las Cortes exige a la Junta la creación de un fondo de compensación a la subida de tasas universitarias por valor de 5 millones. Esa petición está incluida las enmiendas parciales presentadas por el PSOE a los presupuestos de 2013, en el capítulo de Universidades e Investigación. Así lo explicó el portavoz socialista en ambas materias, Fernando Pablos, quien criticó que el Ejecutivo regional «se olvida» de una obligación que supone «una demanda unívoca de todas las universidades públicas de la Comunidad ante un incremento de matrículas que oscila entre el 30 y el cien por ciento en algunos casos».

Esa cantidad supone el grueso del montante de más de siete millones que reclaman los socialistas en un ámbito ante el que, si suben de tasas, «no se puede mermar la cantidad destinada a becas y la cuantía se ha congelado vulnerando un compromiso adquirido», denunció Pablos. Ante tal circunstancia solicitan incrementar la partida de becas en 500.000 euros a los que habría que sumar otros 100.000 para becar las matrículas en los másters oficiales de las universidades públicas. De igual forma, el PSOE pedirá que se destine otro medio millón extra al programa de apoyo a proyectos de investigación.